
       

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

COMISIÓN ASESORA de Tránsito y Transporte 

 

Acta Nº 4 

 

En la ciudad, de Treinta y Tres, Departamento de Treinta y Tres, el día 15/03/2025 siendo la 

hora: 10:00, en instalaciones del Instituto de Formación Docente de la ciudad de Trinta y 

Tres, se reúne la Comisión Asesora de Tránsito y Transporte, con el siguiente orden del 

día: 

 

Presidente: Damaceno Almeida De Treinta y Tres Partido Nacional 

Secretario/a Estela Alvarez De San José Frente Amplio 

Vocal Mariel Diaz De Treinta y Tres Partido Nacional 

Vocal Pablo Larrosa De Rocha  Frente Amplio 

Vocal Ines Colina DE Durazno Partido Nacional 

Vocal Magela Ferreiro De Rivera Partido Nacional 

Vocal Edgar Leivas De Rivera Partido Colorado 

Vocal  De   

Coordinador/a: Mario Fernández  DE Flores Partido Colorado 

En ausencia de la secretaria titular actúa como 

secretario Adoc. Edil Pablo Larrosa.   

Nombre y Apellido. Alicia Muñoz 

 

 

1. Se recibieron varias respuestas de las Juntas Departamentales, Colonia, 
Maldonado, Soriano, Rivera, Flores, Cerro Largo, en relación sobre legislación a 
equinos sueltos, los cuales quedan a disposición de los Sres. Ediles. 

 

2. Esta comisión recibe en el día de la fecha al Sr. Miguel Fernández, Director de 
Transito de la Intendencia de Treinta y Tres en compañía de la Subdirectora Sra., 
Sandra Segovia. 



       

 

 

 

 

 

 

 

  

Se refirieron a diferentes temas relacionados a su función y como los implementan 
en su territorio como por ejemplos controles interacción con otros organismos del 
estado (MINISTERIO DEL INTERIOR, MINISTERIO DEL TRANSPORTE Y SUCIVE). 

 

Formación del cuerpo inspectivo, número de inspectores de transito que realizan la 
tarea. 

Se le plantearon desde la comisión los temas tratados hasta el momento por la 
misma y se generó un intercambio de la temática entre los ediles y el Director, el 
cual resulto enriquecedor para ambas partes.  Desde esta comisión se agradece la 
presencia de ambos y solicitamos a la Mesa Permanente de este Congreso se eleve 
una nota de agradecimiento a la Sra. Intendenta Luisa Rodríguez. 

 

 

 

        Secretario                                                                            Presidente 


